

五月県女連の総会で、任期満了に伴う役員改選があり、八幡平市商工会女性部も理事をお受けする事になり、先輩理事さんが六月の地元開催のリーダー研修会も無事終え、講師を務めた田村恵さん、県央地区代

朝晩の涼しさに秋の気配をかすかに感じられる頃、いかがお過ごしでしょうか。日ごろ女性部活動に対し「理解・協力ありがとうございます。



八幡平市商工会  
女性部部長  
宮野千栄

## 部長あいさつ

KIRAMEKI  
八幡平市商工会  
女性部会報

No.23  
2017.8

発行 八幡平市商工会女性部  
八幡平市大更35-63-85  
Tel 0195-76-2040  
Fax 0195-76-2145

# きらめき

## 平成29年度 八幡平市商工会女性部 通常総会

本人出席26人、委任状出席38人、  
合計64人の出席をいただき、  
滞りなく終了しました。



平成29年度 八幡平市商工会女性部通常総会  
VOICE 今回は、会長さま達にもご参加いただき、本当に楽しく過ごさせていただきました。

VOICE さまざまな芸を見せていただきました。大変、御苦労様でした。

VOICE 懇親会、とても楽しかったです。最近何も出でていなかったので、とても刺激になりました。私も何かをはじめなければと思いました。これからはなるべく参加したいと思います。お疲れ様でした。

VOICE 孫からもらったインフルエンザの後で悩みましたが、皆さんのパワーを頂いて元気になりました。皆さんにお会いできてうれしかったです。ありがとうございました。

VOICE 外山節も、フラメンコも、ドジョウすくいも、全部楽しかった。

平成29年  
4月25日(火)  
いこいの村  
岩手



VOICE パワー!パワー!  
女性部のパワー、すばらしいですね。  
たくさん頂いて、もって帰ります。ありがとうございました。



VOICE 今日はとても楽しかったです。有難う御座いました。



VOICE

総会はスムーズに終えよかったです。  
近くでフラメンコを見る事がありませんでしたので、最高でした。

VOICE 参加して良かったです。楽しかったです。皆様芸人なんですね、うらやましいです。  
私もできるかしら。次回も参加します。  
フラメンコ、すばらしかったです。  
スタッフの皆様、ご苦労様でした。





今年も、八幡平市平笠のサラダファームにおいて、六月十日の「商工会の日」記念事業の一環として「花いっぱい運動」を開催しました。女性部員一五名、青年部員五名の参加の下市内の郵便局や駐在所、公共施設などに飾るプランターに、赤・白・ピンクの三色のベゴニアの花苗を丁寧に植えました。参加した部員が各自持ち寄ったプランターに、それぞれ好きな苗の寄せ植えを行い、各自事業所などを華やかに彩りました。

## 商工会の日・記念事業 花いっぱい運動

平成29年6月6日(火)  
サラダファーム



七月一日(日)、第二十六回岩手山焼走りマラソン全国大会が開催されました。  
「駆け出せ 今、ここから」を大会テーマに、一八一六名の選手は八幡平のさわやかな自然の中、スタートです。

私達女性部は例年通り、おにぎり、スポーツドリンク、味付卵、新鮮胡瓜・トマトを帰つてきた選手に手渡しました。  
沢山の汗をかいた選手の口には「この胡瓜やトマトが楽しみ」と言って、おかわりする方もいました。

小さな子供から高齢の方の完走する姿を見ると、私自身もすがすがしい気持ちになります。  
ランナー皆様の元気をもらいに来年もぜひ協力したいと思います。お疲れ様でした。

(吉田賀子)

●編集後記●

初めて花いっぱい運動に参加し、本当に楽しくて、早く参加しておけば良かったです。  
不安定な天気が続き、体の調子を崩しやすいので、皆さんも気を付けてがんばりましょう。

(高畠章子)

## 第26回岩手山 焼走りマラソン 全国大会

平成29年7月2日(日)  
焼走り国際交流村

## 不動の滝まつり

毎年、五月三日開催の「不動の滝まつり」。今年女性部では、販売品目を少し検討して出店。そばを「山菜そば」、おにぎりを「まいたけごはんのおにぎり」に変更。特に、おにぎりが好評で、お昼前には完売しました。